
 

             

             

             

             

             

             

             

             

              

 

                              

                                        日時 ２０１３年１０月２４日 １２：１５～ 

                                                         会場 岐阜会館 

                                                     司会  Ｌ豊田 哲雄 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１３３４回 通常例会報告 

 

開会ゴング                      会 長 Ｌ千賀英治

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介              幹 事 Ｌ佐溝信夫 

会長あいさつ                     会 長 Ｌ千賀英治

委員会の委嘱                    会 長 Ｌ千賀英治

食 事 懇 談 

会則委員会によるライオンズセミナー 

『よくわかる国際会則』        会則委員長 Ｌ川田基弘 

ＴＴ登場                           Ｔ Ｔ Ｌ矢橋純一 

委員会報告 

幹事報告                       幹 事 Ｌ佐溝信夫

会計報告                     会 計 Ｌ野村満喜子 

出席報告                        出席委員会 Ｌ日比辰一

 

次回例会のご案内 （通常例会 11 月 7 日 12：15 岐阜会館） 

また会う日まで                    

閉会ゴング                     会 長  Ｌ千賀英治

温故知新ー創造と挑戦とスピード、さらなる価値ある奉仕を

  【ありがとう】感謝の心でＷe Ｓerve 

1. 我が クラブ内の相互理解を図る 

2. 物(寄付)から事(知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

4. 正会員の１０名以上の純増 

 

334-B 地区ガバナー基本方針 

1. 奉仕の心を持つ仲間を増やそう 

2. 奉仕のための基金を活発にしよう 

3. 感謝の心を持てる青少年を育成しよう  

4. ライオンズの愛の奉仕 四献運動を推進しよう 

5. 地球環境を守り、豊かな自然の恵みに感謝しよう 



 ●会長挨拶            

 みなさんこんにちは。今日は会則委員会の講演が中心になりますが、スピリットのライオンズの決め事をみなさんに知っ

ていただくことと、私の基本方針にあります相互理解ということで、われわれのクラブ内で何をやっているかを理解しても

らうということで、本日は川田委員長に大事な会則のこれだけは皆さんに知ってもらいたいことを話されると思いますので、

ご清聴をお願いします。 

 

●委員会の委嘱 

Ｌ日比辰一に出席委員会に加え、特別委員会（会員増強）も委嘱いたします。ぜひ頑張ってください。 

 

●会則委員会によるライオンズセミナー 

  『よくわかる国際会則』 

                                  会則委員長 Ｌ川田基弘 

 本日は『ライオンズ必携』に基づいて、ポイントとエピソードを踏まえながらお

話ししたいと思います。 

ライオンズクラブは 1917 年にシカゴでできました。そのときにアメリカ各地から 20

名の代表が集まってできた訳ですが、その年の 10月 8 日にダラスにおいて第 1回の

大会が開かれました。この日が何かの日になっていますが皆さんご存知でしょう

か？手帳を開けていただくとライオンズデーになっていると思います。最初の大会

を記念しまして 1962 年に日本の各地の年次大会で決議をしました。1965 年の東洋東

南フォーラムでもライオンズデーとすることになりました。国際的に見た評価といいますと、国際協会の場合、10/18 のラ

イオンズデーに変りまして、ライオンズ世界視力デーを設けまして、どちかというと視力関係のアクティビティに力が入っ

ておりますが、日本ではライオンズデーとなっております。 

それでは必携には、国際会則、国際付則、会員の種別、クラブ付則などございますが、ポイントをかいつまんでご説明させ

ていただきます。 

会則＜第 3条＞国際会則から言うメンバーはクラブ単位である。 

＜第 4条＞紋章：過去を見る目、未来を見る目 真ん中のＬの文字は liberty、life などの意味が含まれる。 

スローガン決定エピソード ：1919 年第３回コロラド州デンバー大会で満場一致でライオンズの名前を確定、スローガ 

ンとなった。 

モットーは「we serve」 1954 年 9月の 6千通応募があったモットーコンテストでカナダ スティーブンソンさんが 

決定した。 

＜第 5条＞執行役員、 国際理事（34名） 運営役員（ハンブルク大会で国際本部長から事務総長、常席事務総長に変わっ 

た） 

理事を選ぶ方法（42P 第 3 項） 7 つの会則地域に分けられ、偶数年、奇数年に 17 人改選される。 

＜第 6条＞代議員数  定足数は、参加している代議員の数が定足数になる。 

＜第 8条＞資格：善良な徳性、声望のある成人、招請のみ。 

＜第 10 条＞改正：3分の 2の賛成が必要。 

付則＜第 2条＞会則と言うのは時々変わっている。1万人未満のところには LC は作らない（撤廃された）、白人に限る（撤 

廃された） 

  エピソード：ホノルルクラブを作るときに、Ｌクロカワナオヤは白人でないので入れなかったが、日系Ｌ第一号として 

迎えられた。 

ホノルルクラブがスポンサーしたのがマニラクラブ、マニラクラブがスポンサーしたのが東京クラブ。何か因縁めいた

ものを感じます。 



＜第 4条＞Ｌ松波英一が良くお話になられる L山田實宏が参加されている長期計画委員会は非常に重要である。 

＜第 7条＞どのクラブも要約を受け取ることができる。 

＜第 8条＞地区の最低条件 35 クラブ 1250 名。 

＜第 11 条＞終身会員は非常に名誉なこと。国際会長は無条件で終身会員になる。 

クラブ会則＜第 3条＞男性をあらわす言葉は両性を意味すると解釈しなさい。女性も入会できる（1987 年の台湾の国際

大会以来） 

＜第 4条＞国際会則が優先さる。 

＜第 6条＞クラブの規模を 20 名維持する。 

＜第 10 条＞クラブ内で紛争があった場合、地区ガバナーに 50 ドル払って、裁定してもらう。 

＜第 11 条＞人口の少ない地域は支部を作ることがある。 

クラブ付則＜第 1条＞再入会、転籍は 12 ヶ月以内であれば、退会前の奉仕記録を維持できる（以前は 6ヶ月以内であ 

った。）。 

＜第 3条＞報告のシステム サバンナとＭＭＲ 幹事は英語で報告書を書いて、郵送していた。 

テールツイスター:同一会員に 2回を超えてファインを課してはならない。 

＜第 5条＞クラブは少なくとも２回例会を開く。 

＜第 8条＞公職の候補者を推したり、クラブの会合において政党、宗派のことを会員に議論させてはならない。 

複合組織：最高の組織で国際協会に話ができる。（日本は８地区）地区によっては国をまたいだ複合地区がある（マレー

シア、ボルネオ）。 

 

 

申告ドネーション 

Ｌ古田 正  3,000 円 

10 月 11 日の市内８ライオンズクラブ親睦ゴルフ大会において、岐阜南ライオンズクラブ 

の部会内で優勝いたしました。久しぶりの優勝でうれしく思います。なかなか腕が上が 

らないのがはがゆいですが、精進して頑張ります。 

Ｌ松波英寿 Ｌ可児隆 Ｌ北川稔朗 Ｌ國島敏貴 Ｌ呉岡勉 Ｌ小見山与志夫  

Ｌ玉井幹大 Ｌ豊田英司 Ｌ豊田哲雄 Ｌ長谷部紀之 Ｌ福田譲 Ｌ矢橋純一  

Ｌ日比辰一  13,000 円 

１０月８日に松波英寿Ｌの自宅にて、２００９年以降に入会された、Ｌ１３名が集い、岐 

阜南ライオンズクラブの未来について語り合い、結束を固めました。その喜びとして。 

Ｌ野村満喜子   5,000 円 

55 周年記念誌の正誤表を出させていただきました。ご迷惑をおかけしました。 

Ｌ野村満喜子   5,000 円 

陶芸人形展で岐阜新聞に出していただきました。 

 

ＴＴによる座布団のお話 

座布団の裏表や座り方のお話  座布団は位の高い人におもてなしの意味でだしたも 

ので、足の裏で立つことはタブーです。 

 

 

 

 

ＴＴ Ｌ矢橋 純一



幹事報告 

1. 10 月 3 日 13：30 より 特別委員会が松波総合病院にて、行われました。 

2. 10月10日 14：00より 会員増強ワークショップセミナーが大垣フォーラムホテルで開催され、会長Ｌ千賀 英治 幹

事Ｌ佐溝 信夫 会計Ｌ野村 満喜子が参加しました。 

3. 10 月 10 日 18：30 より 会則委員会がかわらやにて行われました。 

4. 10 月 11 日  8:00 より 岐阜市内 8クラブ親善ゴルフ大会が、岐阜カントリーにて開催されました。 

5. 10 月 12 日 16：00 より リレーフォーライフジャパン岐阜大会が岐阜大学にて開催され、会長Ｌ千賀 英治、幹事Ｌ

佐溝 信夫、四献副委員長Ｌ長谷川正が参加しました。  

 

委員会報告・その他のお知らせ 

1. 10 月 17 日 13：30 より 会員委員会が、岐阜会館にて行われます。 

2. 10 月 17 日 13：30 より 計画委員会が、岐阜会館にて行われます。 

3． 10 月 18 日 10:00 より 羽島ＬＣの幹事・計画委員長が来局され合同例会の打ち合わせを行います。 

4． 10 月 18 日 12:15 より 本巣ＬＣの例会に 2012 年度会長・幹事が出席いたします。 

5． 10 月 20 日  9：30 より 献血活動がマーサ 21 にて行われます。 

6.  10 月 24 日  13：30 より 第２回ながら川ふれあいの森連絡協議会が四季の森センターで行われ、環境委員長Ｌ福田

譲が出席致します。 

7. 10 月 25 日～26 日まで 第３Ｚ事務局研修が行われます。事務局を留守に致しますので急用の連絡は幹事Ｌ佐溝信夫

の携帯までよろしくお願いいたします。  

8. 10 月 26 日 10:00 より 岐阜県農業フェスチバル会場にて、岐腎協支援アクティビティが行われます。福祉委員会が

参加します。 

9.  10 月 28 日 7：30 より 岐阜城ＬＣチャリティーゴルフコンペが、岐阜関ＣＣにて開催されます。 

10. 環境委員会次回例会日 11 月 7 日 11:00 より美江寺公園の掃除を行いますので、参加お願いします。 

エコキャップは、通常例会時にお持ちください。 

11. 記念誌委員会より、正誤表をお配りしましたので訂正願います。 

12. 保健委員会より、11 月 8 日 ハビックスさんで企業献血を行いますのでご参加よろしくお願いします 

13. L 松波 英寿  会場のアンケートを無記名で結構ですのでお取りしますので、よろしくお願いします 

14. L 福村 善光  遷宮のあった伊勢神宮の旅行に是非ともご参加いただきますようお願いします。 

 

会計報告   Ｌ野村 満喜子 

ファイン・ドネーション合わせて 101,500 円 

 

出席報告  Ｌ日比 辰一 

正会員 ７６名  出席７１ 名 

出席率 ９３．４% 前回の補正１００ % 

 


